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14:21 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:21

Protokolle
• 393 V1 – „zu beschließen“
• 448 V1 – „in Arbeit“
• 452 V1 – „in Arbeit“
• 453 V3 – „zu beschließen“
• 454 V1 – „in Arbeit“
• 456 V1 – „in Arbeit“
• 457 V1 – „in Arbeit“

ToDos
Alt:

• Büroschränke aufräumen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
• Pflanzen kaufen → Nicolas Lenz → in Arbeit
• Lagerplatz für die Chafing-Dishes finden → Felix Thran → in Arbeit
• Klemmrahmen für den Toilettenbiber → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
• FsRler Plakat → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
• Umfrage zu Zeitschriften → Jonas Zohren → in Arbeit
• Über Prepaid Optionen informieren → Dino Kussy → TOP
• E-Mail bzgl. Sauberkeit der Räume schreiben → Nicolas Lenz → in Arbeit
• Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix Thran → in Arbeit
• Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik Klöß → in Arbeit
• Master-Stammtisch organisieren → Felix Thran → in Arbeit
• Bestand an Micro-USB Kabeln und Netzsteckern überprüfen → Jonas Zohren → erledigt
• "GestempeltAufkleber für Plakate erstellen → Felix Thran → in Arbeit
• airTame Testlauf und Klärung der technischenUmsetzung→ Jonas Zohren&Dino Kussy→ in Arbeit
• Bei FsRK und AStA nachfragen, wie es mit der Selbstbeteiligung bei einem Mietwagen in einemunverschuldeten Unfall aussieht → Hendrik Fuchs → in Arbeit
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• Sitzungs-Etikette schreiben → Nicolas Lenz → in Arbeit
• Neue Türschilder für Büro, Kiosk und CZI erstellen → Dino Kussy → erledigt
• Gabeln besorgen oder Fin-TOP → Felix Thran → TOP

Neu:

• Beschlussvorschlag zur Gebäudezugangsberechtigung rumschicken → Jonas Zohren
• Last FsRler Standing Order schreiben und im Büro aufhängen → Hendrik Klöß

2 Post
Beginn des TOPs: 14:32
B Postkarte – Felix Thran
B IRB-Abrechnung
B Projektaushang – univativ – an die Aushangbeauftragte
B Seminar Karrierestart – Mitnorm – an die Aushangbeauftragte
B Metrokatalog

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:33

• 26.06.2018
@ Flixbus
k 3x50¤Werbe-Gutscheine für eine Fachschaftsfahrt.

• Sonstiges
– Jobangebote
– Promotionsabwerbung

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:35

• David Mehren:
– Eine Testinstanz des ShareLaTeX ist an den Start gegangen.

• Hendrik Fuchs:
– Für die Nacht der Beratungen haben sich sehr viele Helfer im Doodle eingetragen.

• Jonas Zohren:
– Die Zeitschriftenumfrage wird zeitnah herumgeschickt.
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– Potentiell werden Protokolle anderer Lehrstühle im Protokollschrank zukünftig indiziert.
– Es gibt von airTame demnächst ein Testgerät. Das ITMC steht den Geräten aufgeschlossengegenüber.
– Es werden Steckdosenadapter für USB-Ladekabel angeschafft, sowohl DashCharge als auchQuickCharge.

14:44 Uhr: Jasmin Bruns verlässt den Raum.
• Felix Thran:

– Der Bürotopf wird nicht als Handgeld ausgezahlt, weshalb diesbezügliche Einkäufe in Interval-len abgearbeitet werden.
– Die gewünschten MousePads werden nicht umgesetzt, damit nicht noch mehr Gegenständeauf dem Schreibtisch durcheinander fliegen. Diskussionen bitte privat mit Felix.

14:46 Uhr: Jasmin Bruns betritt den Raum wieder.
• Hendrik Reichenberg:

– Die Kühlboxen stehen noch an der Physik.
– Aktuell finden die Online-Wahlen (https://online-wahlen.tu-dortmund.de) an der TU statt. Esgab technische Probleme mit bereits zurückgemeldeten Studis. Bei technischen Problemensoll man sich an joerg.harhaus@udo.edu wenden.

5 Toilettenduft
Beginn des TOPs: 14:49
Vorstellung des TOPsAuf den Damentoilletten herrscht ein unangenehmer Duft. Der Vorschlag von Duftsprays wurde durchden Einwand von Asthmatikern wieder verworfen. Wo müsste man sich melden um eine häufigereEntleerung der Hygiene-Mülleimer zu erbitten?
Diskussion• Die Abluft der Toiletten funktioniert vermutlich auch immer noch nicht korrekt.

• Man sollte sich mal an Frau Pöppelmann wenden (Dez6), um für eine häufigere Müllentleerungzu sorgen.
• Ebenfalls könnte eine intakte Lüftung dem auch abhelfen (Dez6).
• Sonst hilft eventuell das Beschwerdemanagement bei Frank ThorstenBreuer oder Simone Schrö-der.
• Sollten eventuell Hygienebeutelchen angeschafft werden?
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6 Big Bang Auswertung
Beginn des TOPs: 14:54
Vorstellung des TOPsDie Punkte über gut und schlecht laufende Dinge in derMail von Felix Thranwurden von allen gelesen.Hie kann auch darüber gerne noch mal diskutiert werden.
Diskussion• Eine gute Anzahl Gäste aus der Informatik schafft man nur, wenn ausreichend Werbung für dieVeranstaltung fährt, die Gäste auch bei der Party bleiben und nicht direkt wieder gehen und dieParty nicht direkt von Anfang an schlecht gemacht wird.

– Hierfür muss der FsR selbst hinter der Veranstaltung stehen und diese unterstützen.
– DerDJmuss bei derMusikauswahl stärker an die Leine genommenwerden, damit die Leuteauch bei der Party gehalten werden.
– Besonders jüngere Semester schienen sich gut auf der Party amüsiert zu haben.
– Die nerdiger veranlagten Studis haltenwir vielleicht ehermit Kneipenpartys, die Zielgruppeeiner Party wie des Big Bangs zielt eher auf den Mainstream ab.

• Der Big Bangwird immer denRuf einer Physikerparty haben, auchwennwir diemit unterstützen.Entweder wollen wir genau das, oder wir müssen eine eigene Party veranstalten.
– Die Frage ist immer, ob wir unser Bild der Fachschaft durch eine Party verbessern können.
– Die Kooperation mit anderen Fachschaften ist immer positiv für die Aussendarstellung.
– Eine Kooperation mit der Fachschaft Informatik der FH wäre vielleicht eine gute Entwick-lung.

15:06 Uhr: Christoph Parnitzke kommt.
• Es gab definitiv Probleme bei der Kommunikation. Vor allem bei der Finanzplanung muss weni-ger gepennt werden.

15:13 Uhr: Jennifer Pham geht.
• Vorschlag:

– Unser Teil des Orga-Teams sollte sich vielleicht mal mit den Finanzern und mit Felix Thranzusammensetzen und bis zur nächsten Party eine Doku schreiben.

7 Gebäudezugangsberechtigung
Beginn des TOPs: 15:24
Vorstellung des TOPsDas Dekanat wünscht eine ausformulierte Gebäuderichtlinie darüber, welche Studis eine Zugangsbe-rechtigung für das Gebäude und den Fachschaftsflur bekommen können.

5



Diskussion• Das Dekanat hat die Angst, dass alle Studis, die einfach nur lang genug mit dem FSR herumhän-gen, pauschal eine Zugangsberechtigung bekommen.
• In der letzten Amtszeit hatman sich an demWillen der FVV orientiert die einzelnen Gremien desFakultätsrates stärker zu unterstützen. Hier hat jeder Studi, der dem Vorsitz gegenüber begrün-det vorlegen kann, dass er einen Gebäudezugang benötigt, in der Regel eine Zugangsberechti-gung bekommen, soweit er in einem Gremium der Fakultät ist, dem Fachschaftsrat angehört,Teil der Orga der Orientierungsphase ist oder durch den Fachschaftsrat eine Berechtigung aus-gesprochen bekommt.
• Der FSR spricht sich dafür aus, dass zukünftig folgende Statusgruppen eine Gebäudezugangsbe-rechtigung bekommen:

– FSRler
– Orga der Orientierungsphase
– Beauftragte
– Administratoren
– Prüfungsausschussmitglieder

8 Sommerfest
Beginn des TOPs: 15:42
Vorstellung des TOPsDa kommende Woche das Sommerfest ansteht, hätte die Event-AG gerne Geld entsprechend demrumgeschickten Finanzplan.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR beschließt 900¤für das Rahmenprogramm des Sommerfests.
Ja Nein Enthaltung
12 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 12

Dies wird als Handgeld an Hendrik Fuchs ausgezahlt.

9 Last FSRler Standing
Beginn des TOPs: 15:52

Vorstellung des TOPsWie soll der letzte FSRler mit den noch auf dem Flur verbleibendenMenschen verfahren, wenn er dasGebäude gegen Ende der Öffnungszeiten verlässt?
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Diskussion• Wenn noch Studis auf dem Flur sind, sollten sie darauf hingewiesen werden, dass sie anschlie-ßend alle Fenster schließen sollen.
• Wir haben nur das Recht die Leute aus den uns zugewiesenen Räumen zu bitten, das sind dasCZI, der Kiosk, die Küche und das Büro, über die Lenrräume haben wir keine Gewalt.
• Es ist nicht unsere Aufgabe Studis aus dem Gebäude zu bitten.

16:01 Uhr: Bianca Ruland kommt.

10 Sofas im CZI
Beginn des TOPs: 16:02
Vorstellung des TOPsDie Sofas sind schon relativ alt. Besteht der Bedarf nach neuen Sofas?
Diskussion• Stoffsofas sind nicht pflegeleicht und somit keine alternative.

• Die Sofas sind teils noch in einem guten Zustand, teils nicht mehr.
• Die FVV gab dem FSR mal mit einbem Meinungsbild mit auf den Weg zeitweise Geld in neueSofas zu investieren.
• „Ricos Sitzplatz ist tief“ – Jakob Vogt

16:06 Uhr: Julia Wucherpfennig geht.
• Es wird der Wunsch nach farblich erfreulichen Sofas geäußert.
• Potentiell könnte Christoph Parnitzke in ein paar Monaten ein gut erhaltenes Sofa sponsoren.
• Kevin Vorrath kümmert sich um die Angebote von Sofas.

GO-Antrag

Es wird von Hendrik Klöß ein GO Antrag auf Punkt 5: Verlängerung der Sitzung um eine halbe
Stunde gestellt.

Gegenrede:
Hendrik Fuchs: Wir haben nur noch den wichtigen TOP Gabeln vor uns, alles weitere müssenwir heute nicht mehr behandeln.

AbstimmungJa Nein
5 4

Angenommen
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11 Gabeln
Beginn des TOPs: 16:15
Vorstellung des TOPsDie Gabelzahl in der Küche geht etwas zur neige. Hierfür sollen mal neue Gabeln angeschafft werden.
Diskussion• Wir haben hierfür einen Küchentopf mit noch ausreichend Kapazität.

12 Protokollbeschlüsse
Beginn des TOPs: 16:16
Vorstellung des TOPsWollen wir nicht einmal im Monat alle Protokolle gemeinsam beschließen, statt diese immer wiedereinzeln vor jeder Sitzung beschließen zu müssen?
Diskussion• Dies könnte dazu führen, dass Protokolle auch mal zwei Monate brauchen, bis sie beschlossenwerden. Außerdem gehen ansonsten möglicherweise Protokolle unter.

• Man könnte Protokolle automatisch als beschlossen handhaben, wenn diese bis zu einem be-stimmten Tag nicht bemängelt wurden.
– Dies ist rechtlich nicht möglich.

• Wir beschließen von nun an alle auf einer Sitzung zu beschließenden Protokolle auf einmal.

13 Fachschaftshandy
Beginn des TOPs: 16:20
Vorstellung des TOPsDer FSR hätte gerne ein Fachschaftshandy für die Verwaltung von Social Media der Fachschaft.
Diskussion• Bei Congstar gibt es keine zwingende Aufladung und die einmal gekaufte Prepaidkarte verfälltdann nie.

• Bei SIM-Karten muss es einen zwingend eingetragenen Ansprechpartner geben. Hierfür stelltsich Nicolas Lenz zur Verfügung.
• Felix Thran erkundigt sich noch einmal über die Optionen bei Netzklub, da dieser Anbieter kos-tenlos 100 MB Datenvolumen im Monat mit anbietet.
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14 Sonstiges
Beginn des TOPs: 16:21

• Es gibt ein inoffizielles digitales Beschlussbuch. Dies würde Jonas gerne offiziell irgendwo loggen.Er schließt sich dazu mit den Verantwortlichen kurz.
16:23 Uhr: Jakob Vogt geht.

15 Newsletter
Beginn des TOPs: 16:25

• Es gab technische Probleme mit der Online-Wahl, weshalb jeder, der sich innerhalb der ersten dreiTage für das kommende Semester zurückgemeldet hat, aktuell nicht wählen kann. Bei Problemekann man sich an joerg.harhaus@tu-dortmund.de wenden.
• Donnerstag ist Nacht der Beratung
• Nächste Woche Donenrstag ist das Sommerfest der TU. Hierfür kommt zeitnah ein Doodle für dieHelfer.

16:26 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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